

Futakawa Football Club vol.06



東葛Lトーナメント

2月16日（日）に東葛リーグのトーナメント戦が行われた。対戦相手は芝浦柏中。相手には180cm超えの選手もいる中、必死に戦った。2勝すれば天然芝の会場で試合をすることができる大会である。全体的に相手の身体能力のが高く、押し込まれる展開が続く。体を張った守備でしのぎ続け、悪くない試合運びをするが、自分たちのミスから失点を重ねてしまう。パスを出すところの判断力を養う必要があると、課題を選手が見つけるいい試合となった。

『運動量』『判断力』

この2つをポイントに練習を重ねる。

自分たちの手で



最近の試合は自分たちで、戦術やフォーメーションを考えて試合に向かう。練習も自分たちで考えて行っている。
悩みながら成長している姿は非常に頼もしい。

インタビュー記事

駄伝みんなやるようになってから勝てるようになってきました

【えいたくん】

練習を考えるのは大変ですけど、頑張ってます

【あどくん】

こんな日も…

雨の日に体育館部活が活動していないときには、バスケットボールやバレーボール。晴れで外でも、ソフトボールなどの様々な競技に触れる機会も増やしている。

一流のスポーツ選手は体の使い方が上手である。

